

## Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。

先日、「日本薬学教育学会」設立準備シンポジウムに参加してきました。薬学部は、研究への造詣は深いですが、教育に対してはどうしても評価されにくい現実があります。 ゆえに、このような学会設立は非常に素晴らしいことだと思います。

6年制になって、薬剤師は何が変わったのでしょうか? 何も変わらない……この答えではいけません。スマホがあれば、1人で何でも完結できる時代ですが、薬剤師には今、チーム医療や顔の見える薬剤師が求められています。

アメリカの薬学部ではコミュニケーション学を学びます。 でも、コミュニケーションって結局のところ、度胸だと思います。

私のときは、大学で第2外国語はドイツ語でした。英語もままならないのにドイツ語って……。男性名詞、女性名詞、中性名詞? それって今、流行のおねえ? とツッコミを入れながらの勉強です。身に付くはずもなく、でも図々しく大学時代に初めての海外旅行でドイツに行くという暴挙に出ました。もちろん言葉は分かりません。こんにちは、ありがとう、ごめんなさいだけ言える状態でしたが、交流しようとする度胸で何とかなりました。 度胸は国境を超える?! 度胸のある薬剤師が増えてほしいです。

Medisere (メディセレ) 代表取締役社長 児島 惠美子